
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/11/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno diciassette del mese di novembre si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 28/10/2022 REGINT/2022/50, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 10,06 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna, nell’ambito delle comunicazioni riferisce sulla problematica 

relativa al triangolo Via Serradifalco, Via Tommaso Aversa e Via Lancia di Brolo, al 

cui interno non si svolge la raccolta differenziata a differenza del perimetro in cui è 

già attiva. 

 

Si dà atto che alle ore 10,09 entra in aula il Presidente Aiello che assume la 

presidenza. 

 

Il Cons. Altadonna, riferisce che la conseguenza è che sono stati eliminati 

indiscriminatamente i cassonetti o quanto meno ridotti col risultato che sono rimasti 

circa 20.000 abitanti con circa 18 cassonetti. L’idea è quella di fare un sopralluogo 

con Rap per ripristinare i cassonetti finché non parte la differenziata o che i cittadini 

possano fruire della riduzione Tari prevista per chi ha i cassonetti distanti più di 400 

metri. 

 

Il Presidente Aiello, a tal proposito, comunica di avere varie richieste di cittadini 

della zona che, invece, vogliono tolti i cassonetti da sotto casa. 

 

Il Cons. Altadonna, ritiene che sarebbe utile un incontro con Rap per individuare 

soluzioni condivise. 

 

Il Cons. Lo Sardo, evidenzia che la conformazione del quartiere Noce con vie 

piccole e difficilmente accessibili crea difficoltà a Rap ad intervenire e ciò è stata 

probabilmente la ragione per cui si è optato per far spostare i cassonetti nel perimetro. 

La soluzione potrebbe essere il porta a porta, visto il groviglio di strade che 

compongono il quartiere. Ritiene utile una conferenza di servizio sulla problematica 

esposta per cercare una soluzione adeguata a questo annoso problema. 

 

Il Presidente Aiello, evidenzia di aver fatto un sopralluogo con Rap in via 



Savagnone, dove la sera parcheggiano al centro della strada e ritiene che l’unica 

soluzione possa essere quella del porta a porta. 

 

Il Cons. Altadonna, ritiene che alcuni quartieri abbiano una morfologia diversa ed 

occorre calibrare un servizio ad hoc, evidenzia, per onestà intellettuale, di non aver 

mai visto la Zisa così pulita come ora col centro destra e ciò dipende dal fatto che 

l’Amministrazione centrale è presente e le partecipate rispondono 

all’Amministrazione. 

 

Il Presidente Aiello, con riferimento al decentramento, fa presente di aver richiesto 

all’Amministrazione Comunale di avere a disposizione le risorse umane delle 

partecipate per far funzionare i servizi, senza richiedere disponibilità finanziarie nei 

capitoli di peg della Circoscrizione, visti i problemi del bilancio Comunale. 

 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce dall’aula il Cons. Altadonna. 

 

Il Cons. Lo Sardo, fa presente che attualmente il servizio porta a porta viene già 

effettuato dalla Rap e sarebbe auspicabile allargarlo ai quartieri periferici. 

 

Si dà atto che alle ore 10,29 escono dall’aula i Conss. Figuccia e Stabile. 

 

Il Cons. Grasso, si congratula con l’Amministrazione per l’intervento alla Zisa, 

evidenzia che la villetta è stata ripulita del tutto e per ultimare andrebbero sostituite 

solo le panchine e posizionato qualche gioco per i bambini. 

  

Il Presidente Aiello, evidenzia che è gia in progetto un intervento in questo senso. 

 

Si dà atto che alle ore 10,31 esce dall’aula il Cons. Lucido. 

 

Il Cons. Lo Sardo, chiede al Presidente la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 10,33 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello, 

D’Agostino, Di Prima, Grasso e Lo Sardo. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Aiello rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 11,33 all’appello nominale, risultano presenti solo il 

Presidente Aiello e il Cons. Lo Sardo. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Aiello rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

          Il Segretario                                                                Il Presidente 

     Funzionario Amm.vo                                                              Andrea Aiello  

  Dr. Francesco Castellana 
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